



Hoy es miércoles, 13 de mayo de 2009

Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

Portada Noticias Ciudades Deportes Gente TV Cine Ocio Clasificados Empleo Motor Fotos Videos Blogs A-Z

Ciudades Sevilla Fotos Videos Encuestas Las nuevas plazas reforzarán especialmente las áreas de seguridad

Otras noticias del 12 de mayo de 2009

Quienes cobren más de 24.000 euros no podrán desgravarse por su casa desde 2011

Fallece en Madrid el músico Antonio Vega a los 51 años

La caída de un muro, causa del descarrilamiento de un tren del Metro

Las mujeres emocionalmente inteligentes disfrutaban más del sexo

Compartir Comentar Enviar Noticia Imprimir

Consejo.- El Patronato de La Alhambra y El Generalife incrementa su plantilla en 56 nuevos puestos de trabajo

12 de mayo de 2009.

Comenta

Las nuevas plazas reforzarán especialmente las áreas de seguridad, conservación, archivos y comercialización de entradas

Las nuevas plazas reforzarán especialmente las áreas de seguridad, conservación, archivos y comercialización de entradas

SEVILLA, 12 (EUROPA PRESS)

La Junta de Andalucía ampliará en 56 nuevas plazas la dotación de personal del conjunto monumental de La Alhambra y El Generalife de Granada. Para llevar a cabo esta medida, el Consejo de Gobierno aprobó hoy una modificación parcial de la Relación de Puestos de Trabajo de su organismo gestor, el Patronato, adscrito a la Consejería de Cultura.

Este incremento de plantillas, motivado por el nuevo plan director que establece hasta 2015 las líneas básicas de actuación y de preservación de La Alhambra, permitirá reforzar las áreas de seguridad, comercialización de entradas, investigación y servicios de biblioteca y archivo, así como dotar de una adecuada estructura administrativa a las actividades de conservación.

El Patronato de La Alhambra, que actualmente cuenta con una plantilla de 271 trabajadores, es un organismo integrado por representantes de la Junta de Andalucía, la Administración central, la Universidad de Granada y el Ayuntamiento de esta ciudad.

Junto con la ampliación de personal del Patronato, el Consejo también ha aprobado aumentar en cinco puestos las plantillas de ordenanzas y conductores de los servicios centrales de la Consejería de Cultura, además de crear dos plazas de restauradores; una para el Museo de Bellas Artes de Sevilla y otra para el Arqueológico de la misma ciudad.

Comentarios

Comentarios del 1 al 0

Escribe aquí tu comentario

Nickname:

Email:

Si tienes web o blog:

Comprobación de seguridad:

Introduce las palabras que aparecen abajo separadas por un espacio

¿No puedes leerlas?

Prueba con diferentes palabras y un audio de captcha

eventide Kieffer

Recargar

Audio

Ayuda

Texto de la imagen

Enviar Comentario

Normas para comentar

Esta es la opinión de internautas, no la de Qué.es.

No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.

Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.

Por favor, céntrate en el tema.

Avísanos de los comentarios o avatares fuera de tono.

Normas y protección de datos.

Noticias de Portada

ÚLTIMA JORNADA DEL DEBATE DE POLÍTICA GENERAL

Zapatero 'se las ve' hoy con el Grupo Mixto

1 Comentario



La segunda jornada del debate sobre el estado de la nación ha comenzado hoy a las 9.00 horas con la intervención del portavoz del BNG, Francisco Jorquera, integrado en el grupo mixto.

El desempleo protagoniza un duro 'cara a cara' entre Zapatero y Rajoy

SIGA EN DIRECTO EL DEBATE PINCHANDO AQUÍ

AUNQUE SUBE EN ABRIL EL 1%

El IPC se sitúa en el -0,2% y acumula dos meses de caída

Comenta

El Índice de Precios de Consumo (IPC) se situó en abril en el -0,2 por ciento en tasa interanual, a pesar de que los precios subieron ese mes el 1 por ciento, según datos del Instituto Nacional de...

AÚN DEBE VOTAR EL SENADO

Nueva York aprueba los matrimonios homosexuales

Comenta